

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: CNTE

REFERENCIA: *Gana la CNTE, el lunes inicia reinstalación de maestros cesados*. (12 de junio de 2019). El Sol de México. Recuperado de

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/cnte-llega-a-tercera-reunion-con-amlo-en-palacio-nacional-reforma-educativa-seccion-9-enrique-enriquez-3756028.html>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2NcmgbH>

Gana la CNTE, el lunes inicia reinstalación de maestros cesados

NOTA: El próximo lunes comenzará la reinstalación de 386 maestros cesados por la reforma educativa de Enrique Peña Nieto, acordaron la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y el Gobierno federal.

Tras reunirse por tercera vez con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el magisterio disidente también logró la instalación de mesas de trabajo para el otorgamiento de plazas donde ellos tendrán voz y voto de cómo y a quién se les darán.

Al respecto, el líder de la sección 22 de la CNTE, Eloy López Hernández, dijo que la próxima reunión será el 26 de junio a las 13 horas, donde la instrucción del presidente es que para ese día ya estén reinstalados todos los maestros despedidos por la reforma educativa.

- **Esto es lo que piden los maestros de la CNTE en su reunión con AMLO**

"Vinimos a la reunión de balance de cómo han trabajado más mesas de trabajo en el sentido de su alcance, repetimos la petición formal de la reparación de los cesados, la reinstalación, respeto a la antigüedad, salarios caídos y seguridad social, la cuestión de los presos y los expedientes falsos", dijo el líder magisterial.

Enríquez comentó que ya tienen integrados los expedientes de 386 profesores que fueron despedidos por la reforma educativa del sexenio pasado y esperan que en breve los reinstalen.

COMENTARIO: El logro de las reformas educativas no solo depende de los acuerdos entre el presidente de México y la CNTE, ya que es un tema multifactorial donde ocurren algunos fracasos, que, por lo regular son oposiciones políticas e ideológicas que protegen intereses de un grupo.

Cabe mencionar que al reinstalar a los maestros puede haber conflictos legales, ya que el Gobierno federal no ha contemplado ni expresado el pago de los salarios caídos sino únicamente la reinstalación de los maestros.

Si México quiere tener una educación de calidad le debe ofrecer continuidad y tiempo, donde a pesar de los cambios administrativos que tenga el país, las estrategias se adapten a los objetivos y se obtengan resultados positivos.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado